

Vos communes

PONTCHARRA

11 000 € ont été récoltés ce week-end au Pontch'éthon



7/9 : La flashmob a attiré du monde. Photo Le DL / 7/9 : La flashmob a attiré du monde. Photo Le DL

De vendredi à dimanche, les bénévoles du Pontch'éthon, les artistes et les associations de Pontcharra se sont mobilisés encore plus que d'habitude, pour pallier l'annulation forcée de 2020.

Après le concert des Chabert & Co du vendredi, la vente du samedi, de diots, risotto et pâtisseries, permettait de repartir avec un repas complet, au profit du Téléthon.

Samedi après-midi, à Saint-Maximin, les Cygnes de la Tour ont attendu, avec leurs pâtisseries, le retour des marcheurs courageux, accompagnés de Laurence Étienne pour une visite guidée.

Pendant ce temps, au gymnase Cucot de Pontcharra, la zumba et le badminton allaient bon train.

Le soir, la soirée "Entrez dans la lumière" a fait un tabac.

Le dimanche, la flashmob d'Actidanse, le tennis de table et le loto de l'ADMR et du CCAS finissaient en beauté les animations.

Bruno Mathon, président du Pontch'éthon, a donné le montant du bilan provisoire sur Pontcharra et Saint-Maximin : 11 000 €, dont 636 € à Saint-Maximin et 750 € sur l'Internet.

Il est encore possible de faire un don sur mapage.telethon.fr/organisateurs/pontch-ethon-2021.



4/9 : L'animation de badminton a attiré du monde. Photo Le DL



8/9 : La flashmob a attiré du monde. Photo Le DL



La flashmob a attiré du monde.



5/9 : La marche a connu un petit succès malgré la pluie. Photo Le DL



9/9 : René Baccard, président de l'ADMR, au boulier Photo Le DL



6/9 : Les Cygnes de la Tour avec un couple de clients généreux. Photo Le DL

Vos communes

PONTCHARRA/SAINT-MAXIMIN

Retour en images sur la soirée du samedi



Grésivaudance a partagé la scène avec Far west dream. 5/9 : Grésivaudance a partagé la scène avec Far west dream Photo Le DL

Parmi toutes les animations du Téléthon de Pontcharra et Saint-Maximin, la soirée du samedi a été une des plus belles réussites, avec un Coléo quasi complet, en présence du maire et de son adjoint à la vie associative.

La rosière Marine Verbèque a introduit la soirée avec François Robinet : elle a exprimé une pensée pour Quentin Delval, jeune de 16 ans décédé de la myopathie.

Danièle Gilhardi, secrétaire de l'association Pontch'éthon, a porté la soirée regroupant les associations de Pontcharra, intitulée "Entrez dans la lumière". Les chanteurs de Pontch'éthon et l'association Actidanse ont suivi le thème.

Alexandre Decombes et Claire de Montéty se sont chargés des transitions musicales, les parents d'élèves de Villard-Benoît et Villard-Noir des pâtisseries avec l'aide du boulanger Tsitoglou et des "mèches grises", bénévoles âgées du Pontch'éthon.